



28/04/08

[Imprimir](#)

## **ANP RENOVARÁ LA INFRAESTRUCTURA DEL PUERTO DE LA CIUDAD LITORALEÑA**

La ANP invertirá fuertemente en la ciudad de Salto. El Presidente de la ANP, Fernando Puntigliano, visitó Salto para reunirse con las autoridades navieras locales, jefes comunales, diputados y algunos empresarios en la sede de la Intendencia. Agregó que la ANP tiene prevista ejecutar una partida para "inversión en remodelación de unos 300.000 dólares".

Con esto se pretende la recuperación de al menos parte de la infraestructura de la terminal portuaria.

"De esos 300.000 dólares, unos 80.000 sostuvo Puntigliano se van a ir en la inversión de la grúa. Contamos con pliego listo para llamar a licitación para reparar el muelle. Eso es solamente este año". En lo concerniente a la utilización que pretenden darle al puerto local, Puntigliano sostuvo: "Nosotros (la ANP) somos solamente un modo en la cadena logística, y ahora tenemos que convencerla de que el puerto sea productivo. Para eso se va a desarrollar un plan maestro".

Por otro lado, el jefe se refirió a que la represa de Salto Grande mantiene "un deber importante" con el Estado uruguayo por la obra incompleta de su esclusa, que no permite lograr la navegación por el río Uruguay hasta el departamento de Artigas. "Esa esclusa, nunca terminada, es un factor de dificultad para otra zona productiva interesante que es Artigas", indicó. Dijo asimismo que los productos en destino están "fuertemente afectados por los costos de flete", y expresó que esta realidad va "en perjuicio del productor". Puntigliano señaló que se están estudiando alternativas para disminuir los costos de la salida de productos al exterior bajo el sistema de navegación. Para esto también se está pensando en la construcción de ferrovías.

© 2008 PRESIDENCIA - República Oriental del Uruguay | Derechos Reservados 